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Immagini che lasciano il segno. Proprio dalle 
parole di questa canzone traggo lo spunto per 
ogni foto che scatto. Ho sempre avuto la passione 

per la fotografia, non c’era festa o ricorrenza per 
cui io non avessi con me la macchina fotografica. 
Poi un giorno, per caso, venni a sapere che c’era 
un gruppo fotografico di Sulmona “Maia Peligna” 
che organizzava corsi di fotografia per principianti. 
Quale occasione migliore per iniziare a sfruttare 
al meglio ciò che la mia reflex poteva offrire? Da 
quel giorno, ho avuto modo di confrontarmi con gli 
altri fotoamatori del gruppo mostrando loro i miei 
lavori e sono convinta che solo così si riesca a 
migliorare. Come la quasi totalità dei fotoamatori 
sono costretta a dedicare alla fotografia porzioni 
di tempo libero, sono consapevole di dover 
ancora imparare tanto, ma cerco comunque e 
sempre in ogni scatto di trasmettere emozioni. 
Concludo con una frase del grande Henri Cartier-
Bresson “Le prime 10.000 fotografie sono le 
peggiori” Quindi non mi resta che scattare. 
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